

**RALAT PEMANGGILAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN
DAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA
PT TOTALINDO EKA PERSADA Tbk**

Pada tanggal 22 Juni 2021, Direksi PT Totalindo Eka Persada Tbk (“Perseroan”) telah menyampaikan Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“Rapat”) Perseroan melalui surat kabar harian Media Indonesia, situs web Bursa Efek, situs web Perseroan dan *Electronic General Meeting System* PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (“eASY.KSEI”), dengan ini menyampaikan **perubahan informasi penyelenggaraan Rapat** sebagai berikut:

Hari/Tanggal : Jumat, 27 Agustus 2021 (sebelumnya Rabu, 14 Juli 2021)
Waktu : 09.00 WIB – selesai (sebelumnya pukul 10.00 WIB)
Tempat : Kantor Perseroan
Jl. Tebet Timur Raya No. 37, Tebet, Jakarta Selatan 12820.

Mata acara Rapat :

Tetap, tidak ada perubahan atas Mata Acara Rapat dan Penjelasannya.

Mengacu kepada Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat dalam rangka Percepatan Penanganan *Corona Virus Disease* 2019; POJK No. 16/POJK.04/2020 tentang Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka Secara Elektronik; dan Surat OJK No. S-124/D.04/2020 tanggal 24 April 2020 perihal Kondisi Tertentu dalam Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka secara elektronik butir 3 yaitu, “Sehubungan dengan adanya penetapan keadaan kedaruratan kesehatan sebagaimana dimaksud pada angka 2 (surat OJK no. S-124 diatas), dengan ini disampaikan bahwa Perusahaan Terbuka dapat melaksanakan RUPS secara elektronik **tanpa melaksanakan RUPS secara fisik. Atas pertimbangan tersebut, Perseroan menghimbau para pemegang saham untuk menghadiri Rapat secara elektronik dan memberikan kuasa secara elektronik via sistem eASY.KSEI kepada pihak independen yang telah ditunjuk oleh Perseroan yaitu Biro Administrasi Efek PT Adimitra Jasa Korpora.** Pemegang Saham dapat menghadiri/menyaksikan jalannya Rapat secara virtual melalui aplikasi AKSes KSEI (<https://akses.ksei.co.id>).

Perseroan dengan ini menyampaikan Tambahan Informasi sebagai berikut :

1. Rapat akan diselenggarakan secara elektronik menggunakan aplikasi eASY.KSEI, tanpa adanya kehadiran Pemegang Saham secara fisik. Penyelenggaraan Rapat secara fisik dibatasi hanya dihadiri oleh manajemen Perseroan dan Profesi Penunjang.
2. Bagi Pemegang Saham yang tidak memiliki akses ke dalam sistem eASY.KSEI, tetap dapat melaksanakan haknya dengan cara memberikan kuasa (untuk mengikuti dan memberikan hak suaranya pada setiap mata acara Rapat) kepada independen representatif yang ditunjuk Perseroan dengan mengisi dan menandatangani formulir Surat Kuasa yang disediakan oleh Perseroan di laman situs Perseroan (www.totalindo.co.id) atau diperoleh di Kantor Biro Administrasi Efek Perseroan (“BAE”) yakni PT. Adimitra Jasa Korpora dengan alamat Rukan Kirana Boutique Office Jl Kirana Avenue III Blok F3 No. 5 Kelapa Gading, Jakarta Utara 14250, dan mengirimkan asli surat kuasa yang telah dilengkapi dan ditandatangani pada alamat tersebut, selambat-lambatnya 3 hari sebelum tanggal Rapat.
3. Mata acara Rapat, tata cara registrasi dan kehadiran serta hal lainnya tidak mengalami perubahan sesuai dengan yang telah diumumkan dalam Pemanggilan Rapat tanggal 22 Juni 2021.
4. Pemegang Saham dan/atau Kuasa Pemegang secara elektronik yang berhak hadir dalam Rapat melalui aplikasi AKSes KSEI (<https://akses.ksei.co.id>) adalah para Pemegang Saham yang

namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 4 Agustus 2021 pukul 16.00 WIB.

Demikian Pemberitahuan ini disampaikan dan Perseroan tidak mengirimkan pemberitahuan secara khusus kepada para Pemegang Saham, karena Pemberitahuan ini berlaku sebagai Pemberitahuan resmi dan dapat dilihat di situs web Bursa Efek, website Perseroan dan *Electronic General Meeting System* PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("eASY.KSEI").

Jakarta, 5 Agustus 2021
PT Totalindo Eka Persada Tbk
Direksi